

„Keine Isolierstation für Betagte“

Begegnungsstätte in Nieste für Südniedersachsen und Nordhessen

Nieste (ue). Eine Begegnungsstätte für ältere Menschen im gesamten Pfarrbezirk Escherode, zu dem die Gemeinden Dahlheim, Nienhagen, Escherode und Nieste gehören, wurde von Pastor H. H. Achilles im evangelischen Gemeindehaus Nieste seiner Bestimmung übergeben. Pastor Achilles wies auf die Bedeutung der Begegnungsstätte hin. Sie soll zu einem Treffpunkt der Senioren aus Südniedersachsen und Nordhessen „ohne Grenzschwierigkeiten“ werden.

Achilles meinte weiter, daß über die monatlichen Veranstaltungen hinaus Montag- und Mittwoch nachmittags die Möglich-

keit zu Gesprächen, Spiel und Unterhaltung, später auch zu Altengymnastik gegeben werden soll. Eine komplett eingerichtete Küche, eine überdachte Terrasse und eine Liegewiese, auf der in den Sommermonaten noch Bänke und Liegestühle aufgestellt werden, steht zur Verfügung.

In die Betreuung sollen auch Gespräche mit politischen Parteien und der Gemeindeverwaltung einbezogen werden. Auch sollen monatliche Vorträge über biblische Themen und Lebensfragen (etwa Altwerden kann man lernen, gesunde Ernährung, Körperpflege und Kosmetik, Rentenversicherungs- und Pen-

sionsansprüche, Rechtsfragen) angeboten werden.

Abschließend wies Pastor Achilles darauf hin, daß der „Seniorentreffpunkt keinesfalls eine Isolierstation werden soll. Im gleichen Haus sollen sich auch Jugendgruppen und Gemeindekreise treffen.

Bürgermeister Karl-Heinz Siebert, der die Grüße des Gemeindevorstands und der Gemeindevertretung überbrachte, dankte Pastor Achilles für die Errichtung der Begegnungsstätte. Der Bürgermeister unterstrich die gute Zusammenarbeit zwischen Kirche und Gemeinde.